
「善通寺市総合会館条例の一部改正（案）について」に対する意見と市の考え方 
 

 

意見の内容 意見に対する市の考え方 
・多目的室にぜひグランドピアノと照明施
設を入れてください。市内には気軽に市民
が利用できる、小規模なホールがありませ
ん。市民会館大ホールは大きいため、小グ
ループの発表会には使いにくいのと、外気
を取り入れた空調設備がないため、コロナ
禍で市内の演奏会活動はストップしていま
す。偕行社は素敵なホールですが、子ども
の参加する発表会では、ホールの壁に触っ
てはいけない、照明の角度を変えてはいけ
ない等の規制があり、使えません。ぜひ、市
民の文化芸術活動の後押しをお願いしま
す。 

・多目的室につきましては、小中学校や高
校などの学習成果の発表のほか、各種講演
会や市民講座の開催など、多様な用途でご
利用いただきたいと考えておりますが、あ
いにくグランドピアノ等を整備する予定は
ございません。 

いくつかの条件などはございますが、小
規模の音楽発表会につきましては、旧善通
寺偕行社等をご利用いただければと思いま
す。 


